

La caravane des migrants au Mexique change de cap et marche vers les États-Unis

Image not found or type unknown



Photo: EFE

Mexico, 10 nov. (RHC)- La caravane de migrants qui cherchait d'atteindre Mexico dans le but de trouver une réponse gouvernementale à leur situation migratoire, a mis le cap directement sur les États-Unis.

Ireno Mujica, leader du groupe et président de l'organisation Pueblo Sin Fronteras (Peuple sans frontières) a fait l'annonce dans une vidéo. Il a assuré que dans dix jours il tentera d'organiser une autre caravane de «milliers de migrants».

Celle-ci devrait se rendre à l'état de Veracruz, sur la côte du Golfe du Mexique pour rejoindre le groupe qui avance à pied par le Sud et atteindre ensuite l'état d'Oaxaca.

Ireno Mujica a précisé que la caravane a décidé de changer le cap pour cause, a-t-il affirmé, de la persécution et du harcèlement de la part des autorités mexicaines.

Les relations entre le gouvernement et la caravane se sont tendues après qu'un groupe des migrants a attaqué des agents de la Garde Nationale avec des bâtons et des pierres provoquant des blessures à cinq agents.

Francisco Garduño, commissaire de l'Institut National des Migrations a déclaré à la presse que ce groupe de migrants est dans son droit de transiter par le pays pour tenter de gagner le territoire des États-Unis et que le Mexique garde sa position de régulariser le statut des mères célibataires ou des enfants malades.

En même temps, les autorités mexicaines sont en disposition de régulariser la situation de tous ceux qui auront recours à la Commission mexicaine d'aide aux réfugiés.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/276731-la-caravane-des-migrants-au-mexique-change-de-cap-et-marche-vers-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba